

pratique les principes élevés qui gouvernent la conscience de tout vrai catholique. Tout vrai catholique doit se rappeler avant tout d'être en toutes circonstances et de se montrer vraiment catholique ; il doit assumer et exercer les emplois publics avec le ferme et constant propos de provoquer, autant qu'il peut, le bien social et économique de la patrie et du peuple, en particulier selon les maximes d'une civilisation nettement chrétienne, et de défendre en même temps les intérêts suprêmes de l'Eglise qui sont ceux de la religion et de la justice.

(A suivre.)

Profession religieuse

Le 6 juillet, en l'église du Bon Pasteur de cette ville, dix novices ont prononcé leurs premiers vœux de religion. Ce sont les Sœurs : M.-Kilda Réнал, de Chicoutimi, en religion Sr Sainte-Marguerite ; M.-Louise Maurault, de Saint-Octave de Métis, en religion Sr Marie-Antoinette ; Alma-E. Bolduc, de Lawrence, Mass., en religion Sr Sainte-Thérèse de Jésus ; Elizabeth Malroncy, de Québec, en religion Sr Saint-Thomas Becket ; Amazélie Labbé, de Saint-Georges de Beauce, en religion Sr M.-Saint-Jean l'Evangeliste ; M.-Eloïse Boutin, de Saint-Henri de Lauzon, en religion, Sr M. de Saint-Amable ; Bridget H. Hearn, de Saint-Patrice de Beaurivage, en religion M. de Saint-Patrice de Jésus ; Maria-C. Paradis, de Chicoutimi, en religion Sr de Saint-François de Sales, novices de chœur ; M.-J. Berthe Boivin, de Sainte-Foy, en religion M. de Sainte-Géorgie ; Arthémise Ouellet, de Matane, en religion M. de Saint-Ulric, novices converses.

La cérémonie a été présidée par Mgr M. Bolduc, curé de Cacouna, assisté de MM. les abbés L. Saint-Geo. Lindsay, de l'Archevêché, et J.-B. Paradis, de l'Ecole normale.

Le sermon de circonstance a été donné par M. l'abbé J.-B. Paradis.

Situation religieuse, en France

Il y a longtemps que nous n'avons pu nous occuper ici des événements religieux de France.

Ainsi qu'il était aisé de le prévoir en ces dernières années,